

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Entrega de una bandera a la Benemérita

Ayer mañana se celebró en el banio de Santa Lucía la entrega de una bandera a las fuerzas de la Guardia Civil de aquel puesto donada por el Ayuntamiento de Cartagena.

El acto aun cuando no fué anunciado en la prensa, revistió solemnidad y se vió muy concurrido de público, especialmente de aquel banio.

Presidió la fiesta el alca de señor Pérez Lurbe con los concejales por aquel distrito Sres. Sánchez Meca y Escudero, Secretario señor Villanueva y teniente coronel jefe del regimiento de Infantería de Marina señor Sánchez Ocaña.

El señor Pérez Lurbe pronunció un elocuente discurso alusivo al acto. También habló en términos patrióticos el capitán de la Guardia Civil jefe de estas fuerzas don José Pérez Moya. Ambos fueron muy aplaudidos.

La madrina de la bandera, la preciosa Rosarito Sánchez Meca, hija del concejal don Pedro, hizo entrega de la enseña patria a las fuerzas del benemérito Instituto, entre los aplausos de la concurrencia.

La banda de música de Infantería de Marina amenizó la fiesta.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Lourdes, Madrid y otras poblaciones doña Josefa Rigo viuda de Clares.

—De Palma de Mallorca ha regresado el capitán de navio don Luis Pascual del Pobi, jefe de Estado Mayor de esta Base Naval.

NOTAS VARIAS

Ha sido destinado a la Caja de recluta n.º 41 (Vitoria) nuestro distinguido amigo el teniente coronel de Infantería don Oscar Nevado de Bouza.

—Ha sido nombrado Ayudante del Excmo. señor Almirante jefe de esta Base Naval, el teniente de navio don José de Lara.

—Ayer tarde en la Iglesia de Santa María de Gracia y por el sacerdote doctor don Eugenio Párra, le fueron administradas las aguas del bautismo al hijo de nuestro querido amigo don Angel Esteban Minguez.

Nuestra enhorabuena y salud para criarlo.

—Ha dado a luz una preciosa niña la distinguida esposa del Ingeniero director de la Manco-

munidad del Taibi la D. Agustín Martín Montalvo.

Nuestra enhorabuena y los padres y a los abuelos señores de López Pinto.

ONCMATICOS

Mañana celebran su fiesta oncmática, entre otros, doña Francisca Gavache viuda de Wandosell y los señores don Francisco Muñoz Delgado, don Francisco Genovés, don Francisco Andrade, don Francisco Navarro y don Francisco Vesco.

Nuestra felicitación.

ENFERMOS

A causa de una ligera indisposición se encuentra en cama la distinguida señorita Conchita Valís. Deseamos un pronto restablecimiento.

LETRAS DE LUTO

En Mahón ha fallecido el joven cartagenero, radiotelegrafista de la Armada, José Lurqui Lorca, hijo de nuestro amigo el cabo de la Guardia de Seguridad de igual apellido, que en poco tiempo ha pasado dos veces por tan amargo trance.

Reciba con toda su familia la expresión de nuestro sentimiento.

SE ALQUILA

un bajo grande para almacén, garage, &c, en Brotau 4 (junto a la calle de Jara). Razón: Aire 32, cristalería.

TEATRO CIRCO

Por una gran cantante cartagenera

Ascensión Jiménez, la chiquilla que ayer era una promesa para el arte, en la noche del sábado se reveló como una realidad, realidad tan grande que sería una verdadera lástima si, por falta de medios económicos, se truncara una vida artística que empieza bajos los augurios más sonrientes.

Como en todas las fiestas que organiza doña Matilde Palmer, el público respondió hasta el punto de ocupar todas las localidades, demostrando que, aunque otra cosa se diga, de la crisis teatral no tiene el público la culpa.

Ascensión Jiménez fué por sus dotes brillantísimas, y por ser el alma de la fiesta, quien cosechó las ovaciones más clamorosas de la noche. Cantó de manera magistral «Voces de primavera» de Straus, «Rigoletto» de Verdi, «Amleto» de Tomás y dos trozos de «Marina» de Arrieta; acompañada del tenor Juan José Pérez cantó «Fantasía» del maestro Guerrero. El tenor cartagenero desempeñó airosoamente el difícilísimo papel de acompañar a una artista como la ti-

pe con quién cantaba, y además mereció los apausos del selecto auditorio en la «Canción Canaria» de Moreno Torroba.

De los demás debe destacarse la labor de la incansable Maruja López que fué la tiple cómica de siempre en «La Banda de Trompetas», y cantó como una consumada artista la romanza de «Las Hínderas», «El Deseo del Amor» y «Una moza en cada puerto». Las señoritas del conjunto no por ser conocidas casi todas ellas, de actuaciones anteriores, podemos silenciar el trabajo que realizaron, merecedor de que el público les hiciera bisar casi todos los números. Muy bonita la fantástica apoteosis con que finalizó la segunda parte.

Del sexo feo, aunque todos se portaron como actores excelentes sobresaíó Menolo López —el caricato inimitable— y Pepe Martínez como actor de carácter en la zarzuela, y como un negro de postín en la canción cubana.

En resumen: una fiesta de arte que debe repetirse, a poder ser en una tarde de domingo.

L. CARO

MOLINA OPTICO MAYOR 50

Fiesta alemana

Anoche en el Gran Hotel celebró la colonia alemana en Cartagena el 85 cumpleaños del Presidente del Reich, Von Hindenburg, reuniéndose democráticamente todos los alemanes de las distintas clases sociales residentes en esta ciudad con sus esposas y familias.

El salón estaba adornado con banderas de Alemania y en el centro se colocó el retrato de Hindenburg.

A la hora de los brindis, el cónsul alemán don Enrique C. Fricke, pronunció un discurso en salzando la belleza del suelo español donde son huéspedes muchos alemanes que deben gratitud grande a España. Terminó con un viva al Presidente de la República española, que fué con testado por los reunidos de todo corazón.

Acto seguido el Director del Colegio Alemán en Cartagena, señor Reuss, hizo un discurso sobre el gran estadista von Hindenburg, hoy diala columna alrededor de la cual gira toda la política internacional y nacional, gran patriota que en todo momento supo sacrificarse por el bien de la Patria, única persona en Alemania hoy, a quien nadie niega el respeto, la veneración y admiración. Brindó por una larga vida aún del gran hombre, hoy mas

necesitado que nunca en Alemania.

Se acordó por unanimidad enviar al Presidente von Hindenburg un telegrama de felicitación de todos los concurrentes al banquete que, como siempre, fué inmejorablemente servido por el Gran Hotel.

Siguiendo la costumbre alemana se cantaron las típicas canciones de país, alternando con bailes hasta la primera hora de la madrugada.

Inolvidable fiesta para la colonia alemana que una vez más demostraron su gran patriotismo y su gratitud hacia España que les ha acogido tan noblemente.

DE FUTBOL

El «Cartagena» venció fácilmente al «Imperial». — La «Gimnástica» sucumbió ante el campeón. — El «Hércules», venció en Elche

Cartagena	4
Imperial	1

El equipo murciano que ayer jugó en el Stadium no fué el que el pasado día 18 lo hizo en la plaza de España.

Este conjunto codicioso y entusiasta, dió mucho que hacer a los blanquinegros.

En los primeros diez minutos anduvo el juego casi nivelado, actuando ambos porteros y sobre todo Blasco. Fuera de estos instantes el dominio cartagenero fué absoluto. Pero de vez en cuando los entusiastas jugadores rojos inquietaban al meta cartagenero, que en esta primera parte pudo ser fácilmente batido en una jugada iniciada por el extremo derecho, que Villaplana y más tarde Soler remató flojo y sin dirección un balón que se hallaba a dos metros de la puerta.

En el incesante dominio cartagenero los delanteros no aciertan a ligar jugada alguna, pues unas veces son los extremos que arrancan y se entretienen y otras son los medios y defensas imperialistas que se encargan de destruir cuantos intentos peligrosos quiere hacer el Cartagena. De esta forma transcurren los 20 minutos de dominio aplastante cartagenero sin marcar un solo tanto. Es de advertir que los murcianos, replagados en sus terrenos dedicaron a la defensa de su marco, que lo hacen con mucho acierto y de vez en cuando hacen sus salidas que son peligrosas, pues algunas de ellas terminan en corner.

A los veintidos minutos se marca el primer gol cartagenero por Bilbao que fué el delantero

SUCESOS

DETENCIONES

La guardia de Seguridad ide tuvo por embriaguez y escándalo a José Méndez Martínez y Andrés Sánchez Álvarez.

A José Marino Hernández por intentar robar a un desconocido.

A Pedro Kuffer por atentado a la autoridad.

Por daños y lesiones fueron detenidos los menores Miguel Jiménez Molina, Alfonso Cobocho Soto, y José Albaladejo García.

más peligroso y que tuvo a Oñesa en continua zozobra.

Cinco minutos más tarde vuelve a marcar Bilbao y este segundo gol que es el más bonito de cuantos ayer se hicieron, tuvo una ejecución maestra. Bilbao esperó tranquilamente el pelotón que Martínez le sirvió muy bien y de cabeza lo introdujo en la red.

Seguidamente hicieron los murcianos una buena colada que por el despeje flojo de los defensas locales pudo haber un susto para Blasco.

Al «Cartagena» le fué anulado un gol marcado por Bilbao. La jugada comenzó por Blasco, fué recogido el balón que este perdió por Martínez enviándole hacia el marco imperialista, ante el cual se jugó, recogiendo Bilbao y sin hacer caso del silbido del árbitro, terminó la jugada haciendo el gol. Este fué anulado y en cambio se ejecutó el corner que el señor Bevir había apreciado.

A los pocos minutos de ocurrido esto, hacen los murcianos su único tanto, en un corner que logró marcar el extremo izquierdo y que remató Soler de cabeza lucristando el balón en la red. Terminó el primer tiempo 2 a 1.

El tercer tanto cartagenero lo hizo Cayetano, en una jugada en la que intervinieron Leal, que pasó a Sobrino, centró éste y se promovió un tiro ante el marco de Oñesa, que aprovechó Cayetano muy oportuno la salida del meta murciano, para hacer el gol.

Quince minutos más tarde Bilbao marcó el cuarto.

Esta segunda parte fué más movida que la primera, conti-